



Cross du collège

publié le 17/10/2022

Tous les élèves du collège ont affronté le mauvais temps pour participer au CROSS du collège organisé par l'équipe d'enseignants d'EPS ce vendredi 14 octobre.

Dans la bonne humeur, les élèves ont couru au stade René Groussard : 2,5 kms pour les 4e / 3e et 5e garçons et 1,6 kms pour les CM2 / 6e et 5e filles.

Les élèves ont particulièrement apprécié l'ambiance sur place et les encouragements.

Une cérémonie a eu lieu au gymnase à 15h, les trois finalistes de chaque catégorie se sont vus remettre des prix sur le podium.

Les élèves qualifiés, soit les 10 premiers de chaque catégorie, sont invités au CROSS départemental qui se tiendra à Cerizay le 23 novembre prochain.



